

Einladung Pedelec-Training

Pedelecs (oft einfach nur E-Bike genannt) erfreuen sich in Deutschland immer größerer Beliebtheit.

Allerdings steigen leider auch die Unfallzahlen, bei denen Pedelec-Fahrer beteiligt sind.

Insbesondere Senioren verunglücken überproportional häufig bei Unfällen mit Pedelecs.

Daher laden wir interessierte Pedelec-Fahrerinnen und -Fahrer zu einem Pedelec-Training ein.

Dieses findet statt am
Freitag, dem 27. Oktober 2023
Von 15:00 bis 18:00 Uhr
auf dem Gelände des "Wiescheider Treff",
Alt Wiescheid 20A in Langenfeld.

Während des Kurses erlernen die Teilnehmerinnen und Teilnehmer nicht nur Wissenswertes und Rechtliches über Pedelecs, sondern es werden auch Verhaltensweisen in Gefahrensituationen auf einem Übungsparcours geschult. Ziel ist es, das richtige Handling mit Pedelecs zu erlernen und zu vertiefen.

Anmeldungen bitte per Email an Matthias.Buff@polizei.nrw.de
Die Anzahl der Teilnehmer ist begrenzt.

Ich freue mich über Ihre Teilnahme.

Matthias Buff

Polizeihauptkommissar Verkehrssicherheitsberater

Leihräder stehen nicht zur Verfügung, die Teilnahme ist nur mit eigenem Pedelec möglich.

Wichtig: Während des Trainings ist ein Helm zu tragen.